



Comunidad de Organizaciones Solidarias y TECHO-Chile reconocieron a Sodimac

La Comunidad de Organizaciones Solidarias entregó a Sodimac un reconocimiento especial "por su aporte al fortalecimiento del ecosistema del voluntariado", en el marco del Día Internacional del Voluntariado.

La empresa tiene una red de más de 4 mil trabajadores voluntarios como parte de su programa hacia la comunidad "Construyendo Sueños de Hogar". Creada hace 17 años, es una de las iniciativas de impacto social y voluntariado corporativo más importantes del país.

En tanto, TECHO-Chile destacó a Sodimac por su contribución para enfrentar la emergencia habitacional.

Sodimac fue la única empresa en obtener dos distinciones en la primera edición de los premios "Por un Techo". TECHO-Chile la reconoció en la categoría "Trayectoria Destacada", debido a su alianza de más 17 años con esta fundación, y en "Aporte a la Vivienda", por su contribución a soluciones habitacionales definitivas y transitorias.

